

**Artikel vom 27.11.2017**

**Freiwillige Feuerwehr Poing**

## **Gemeinderat beschließt Anschaffung eines neuen Rüstwagens**

Der Rüstwagen der Poinger Feuerwehr ist in die Jahre gekommen: Nach 27 Jahren Dienstzeit und vielen Einsätzen sind sowohl das Fahrzeug als auch die darin enthaltenen Geräte und Einsatzmittel nicht mehr auf dem aktuellen Stand. Da es erfahrungsgemäß Zeit braucht bis das neue Feuerwehrauto tatsächlich da ist, wurde der Beschluss für die Neubeschaffung bereits jetzt gefasst. Auch die nötigen Finanzmittel sind eingeplant. Zudem sind Zuschüsse der Regierung von Oberbayern und des Landratsamtes Ebersberg zu erwarten. Im Jahr 2019 soll der neue Rüstwagen dann in Poing sein, um für Einsätze wie z.B. Verkehrsunfälle und technische Hilfeleistungen zur Verfügung zu stehen.

Die CSU möchte sich bei dieser Gelegenheit bei den freiwilligen Feuerwehrfrauen und -männern bedanken, die zu jeder Tages- und Nachtzeit ehrenamtlich für unsere Gemeinde im Einsatz sind.

Für die Gemeinderatsfraktion CSU Aktive Bürger  
*Eva Saam & Ludwig Berger, Fraktionssprecher*